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ACTA REUNIÓN CD DEL INSTITUTO DE INVESTIGACIÓN Y DESARROLLO EN 

BIOINGENIERÍA Y BIOINFORMÁTICA (IBB-CONICET-UNER) 

Siendo las 15:06 horas del martes 18 de octubre de 2022, en reunión híbrida vía Google 

Meet (https:/meet.google.com/yxz-kcej-gcn) y en el aula 1 de posgrado del Centro de 

Medios (campus Oro Verde), se da inicio a la 5ta Reunión ordinaria del CD del IBB del año 

2022 con el siguiente temario: 

Temario: 
1. Aprobación del acta de la 4ta reunión ordinaria 2022  

2. Informe sobre la incorporación de la Lic. Ma. Florencia Sampedro como CPA a partir 

del 1 de agosto de 2022  

3. Informe sobre la incorporación del Bioing. Tomas G. Tesarik como CPA de las áreas 

de microfabricación, cultivo celular y criopreservación. 

4. Concurso para CPA para Profesional para registro y manejo de señales biomédicas 

y mantenimiento del equipamiento asociado.  

5. Informe sobre el alta de los Dres. Mauricio Riveras y Gabriel Solari como 

investigadores del IBB 

6. Avances en la reestructuración de la página web del IBB propuesta por la Dra. Sigot 

y el Dr. Cabrera  

7. Informe sobre entrevista con el gente de la Gerencia de Desarrollo Científico y 

Tecnológico de CONICET (CABA) a raíz de la memoria institucional del IBB 

8. Informe de la presentación de la Memoria 2021  

9. Informe sobre concurso del director del IBB 

10. Informe sobre los fondos de gastos de funcionamiento recibidos (y remanentes) por 

el IBB durante el año 2022. 

11. Informe sobre “Construir Ciencia” 

Temas propuestos por el CD del IBB 

12. Ingreso al Campus OV de Investigadores/as y Becarios/as durante el receso estival 

Se encontraron presentes al inicio de la reunión:  

1. Dra. Valeria Sigot (presencial) 

2. Biong. Leandro Mayrata (presencial) 

3. Dr. Sebastián Ubal (virtual) 

4. Dr. Juan Manuel Cabrera  (presencial) 

5. Dr. José Biurrun Manresa (presencial) 

6. Dr. Víctor Hugo Casco (director-presencial)  

7. Secretaría del IBB: TGU Celina M. Perassi  

Ausentes con aviso: Dra. Paola Catalfamo, Dr. Gastón Schlotthauer 

 
1. Se aprueba la versión 2 del acta de la 4ta reunión ordinaria 2022 que fue revisada 

por el CD vía web. 

2.  Se informa que la Lic. Ma. Florencia Sampedro se incorporó como CPA del Bioterio 
y en el área de histología en el LAMAE a partir del 1 de agosto de 2022  
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3. Se informa que se encuentra en trámite de presentación de la documentación del 

Bioing. Tomas G. Tesarik como CPA de las áreas de microfabricación, cultivo celular 

y criopreservación. El director aclara que una vez que complete los trámites 

correspondientes se le ofrecerá tramitar una beca de corta estancia para 

incorporarlo a las actividades del área. El Dr. Biurrun Manresa comenta que según 

le informaron en la Oficina de Personal del CCT, los tiempos de altas de los CPAs se 

han acortado significativamente. El Dr. Cabrera comenta cuales fueron los tiempos 

de demora en su caso y Biurrun comenta lo ocurrido con la Bioing. Cielo Godoy y las 

dificultades de percibir el salario ya que en su caso no había renunciado a su empleo 

anterior, situación que se repetiría en el caso del Bioing. Tesarik e impediría solicitar 

una beca de corta estancia. 

4. El director del IBB informa que en el concurso de CPA para Profesional para registro 

y manejo de señales biomédicas y mantenimiento del equipamiento asociado se han 

inscripto/a y están habilitados para concursar los/as siguientes postulantes: 

a. Giménez, Juan Manuel 

b. Frisoli, Melisa Antonela 

c. Nicolet, Jonathan José Carlos 

d. Casas Gómez, Diana Margarita 

La primera reunión fue el lunes 17 de octubre de 2022 de 08:30hs a 13:00hs vía 

Zoom. En la misma se definieron los criterios de Evaluación del puesto, asignándose 

un puntaje a cada uno de ellos, se procedió a la lectura de los CV de los postulantes 

y se fijó como fecha para la etapa de entrevistas el 02/11/2022 para aquellas 

personas que cumplieron con el puntaje establecido previamente  

5. Se informa que se produjo el alta de los Dres. Mauricio Riveras y Gabriel Solari como 

investigadores del IBB a partir del 1ro de julio de 2022 ambos se encuentran 

trabajando en el campus OV.  

6. En relación con las modificaciones de la página web del IBB, la Dra. Sigot comenta 

que hubo poco eco en relación con la encuesta. El director solicita que se envíe 

nuevamente el enlace del cuestionario y que desde la secretaría del IBB se insistirá 

con la solicitud. El Dr. Cabrera comenta cuales serían los puntos que a su juicio 

resultan importantes discutir en función de lo que se quiera difundir en la página. 

El Dr. Ubal consulta si hay una prueba de concepto sobre cómo debería 

confeccionarse la nueva página y sugiere que sería interesante que cada grupo 

pueda visibilizar su información en forma personalizada mediante un link de acceso 

dentro de la página. En respuesta el Dr. Cabrera explica que el instituto usa la 

plantilla que nos provee el CONICET basada en la plataforma WordPress y que esa 

plantilla restringe las posibilidades al formato recomendado. La Dra. Sigot explica 

que en Rosario (por ejemplo el IBR), la página tiene algunas particularidades que 

podrían ser de utilidad, por ejemplo la incorporación de subgrupos que den cuenta 

de una organización más flexible. El Dr. Cabrera propone discutir algunas 

incorporaciones que permitan informar otras actividades, además de las que 

específicamente muestren las actividades científico-tecnológicas. 

7. El director del IBB comenta sobre lo discutido con la gente de la Gerencia de 
Desarrollo Científico y Tecnológico de CONICET (CABA) a raíz de la memoria 
institucional del IBB. Explica lo discutido acerca del uso de la memoria y algunos de 
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los principales problemas relacionados con las restricciones del SIGEVA y la falta de 
un entrenamiento presencial para el personal administrativo de los Institutos. El Dr. 
Cabrera comenta algunos de los problemas técnicos aludidos. 

8. Se informa que entre la Sec. Administrativa y el Dr. Cabrera se confeccionó la 

memoria 2021 y se hicieron las consultas a CONICET CABA de los problemas que 

reportaron los Investigadores. Se explicó los casos los problemas de falta de reporte 

de algunas producciones la única solución fue que el/la investigador/a o becario/a 

debe eliminar el reporte y vuelva a cargarlo. Desde la secretaría no podemos 

modificar nada de lo cargado por los/as miembros del IBB. El director considera que 

no obstante los problemas que aún posee la memoria 2021, cree que se ha mejorado 

significativamente respecto de la 2019 y 2020. El Dr. Cabrera sugirió que podría 

realizarse un seminario con los miembros del IBB para compartir la producción del 

IBB. Se evaluará esta posibilidad.  

9. El director informa que el concurso para la dirección del IBB se realizará el próximo 

31/10 y se estima que en un mes o mes y medio estarían las resoluciones del CS de 

la UNER y el directorio del CONICET con lo que estimó que probablemente en 

febrero o marzo tendríamos un nuevo director. El único postulante inscripto es el 

Dr. Gastón Schlotthauer.  

10. El director informa que a la fecha se cuenta con más de 300.000$ en la cuenta del 

Instituto, pero dada las restricciones que impone CONICET (sólo gastos de 

funcionamiento) resulta difícil emplear estos fondos. A continuación se discuten 

algunas posibilidades para cubrir gastos de funcionamiento en los distintos recintos 

en los que funcionan los grupos del instituto. 

11.  Respecto de la convocatoria “Construir Ciencia” el director explicó que el IBB 

presentó el formulario F1 al rectorado de la UNER en tiempo y forma pero, a pesar 

de los múltiples trámites realizados, aún no tenemos la confirmación de si la UNER 

ha enviado la propuesta al MINCYT.  

12. En relación con el ingreso en el receso estival el Director del IBB se compromete a 

consultar con la Gestión de la FIUNER para intentar habilitar el mes de enero, para 

que puedan ingresar al campus Oro Verde, aun cuando el predio esté cerrado. 

Siendo las 16,10 hs y habiéndose completado el tratamiento del temario, se da por concluida 
la reunión. 

 

 

 

 

  

Valeria Sigot Sebastián Ubal Juan Manuel Cabrera 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 
José Biurrun Manresa Leandro Mayrata Víctor Hugo Casco 

 


